

2021年1月20日

お客さま各位

株式会社エネアーク関西

節電へのご協力のお願いについて

平素は、弊社「エネアークでんき」をご利用頂き、誠にありがとうございます。

昨年12月下旬以降、全国的に厳しい寒さが続いており、昨年に比べ、電力需要が増加しております。1月8日には、西日本を中心に全国7エリアで最大需要が10年に1度程度と想定される規模を上回りました。

2021年1月10日、電気事業連合会および地域電力会社9社からお客さまに節電への協力をお願いする旨のプレス発表が行われました。

お客さまには大変ご迷惑とご心配をお掛けし、誠に申し訳ございませんが、寒波の中での暖房等の利用は継続頂きながら、日常生活に支障のない範囲で、不要な照明やその他の電気機器の使用を控えるなど、電気の効率的な使用にご協力いただきますようお願い申し上げます。

また一部マスコミで、電力市場価格高騰により市場価格連動型プランをご利用のお客さまの電気料金が大幅に値上げになる、との報道がございますが、弊社ではそのようなプランの提供は行っておりませんのでご安心ください。

以上

ご参考

「家庭向け省エネ関連情報“無理のない省エネ節約”」：経済産業省資源エネルギー庁
https://www.enecho.meti.go.jp/category/saving_and_new/saving/general/howto/

2021年1月10日付け 電気事業連合会プレスリリース

https://www.fepec.or.jp/about_us/pr/oshirase/icsFiles/afieldfile/2021/01/10/press_20210110.pdf